

## WIR DANKEN HERZLICH



Wir sind überwältigt und tief berührt über die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben Muetti, Oma, Schwiegermutter und Uroma.

## **Anni Weiss-Hässig**

Von Herzen danken wir all jenen, die ihr die letzte Ehre erwiesen haben, für die unzähligen Beileidskarten sowie die zahlreichen Spenden für Grabschmuck, Altersheim-Fürsorgefond und Kollekte.

Einen speziellen Dank allen, die dazu beigetragen haben, dass sie sich im Altersheim Breiti die letzten Jahre so wohlfühlte.

Anni wird immer in unseren Herzen weiterleben.

*Das Schönste, das ein Mensch hinterlassen kann,  
ist, dass man lächelt, wenn man sich seiner erinnert.*

Bassersdorf, im März 2018

*Die Trauerfamilie*